# 豊田小学校だより

令和2年7月29日 校長 大瀧 剛

# 子どもさんの健康管理、ありがとうございました

検温にマスク、手洗い、放課後の消毒、制約の中での授業など "3密"を避けながらの学校生活、そして、7月末までの開校も今週までとなりました。保護者の皆様には、日々子どもさんの体調管理、ご家庭でのご配慮等、そしてこれまでの学校運営等へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。いよいよ19日間の夏休みに入ります。ぜひ子どもさんとの会話を大切にしながら、安全に過ごしていただければと思います。

## 当面の学校行事等について

### PTA環境整備作業について

8月22日(土)のPTA環境整備作業、どうぞよろしくお願いいたします。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、実施自体難しいところがありましたが、新学期から子どもたちが安全で快適な学校生活を送ることができるようにと、できるだけ短時間かつ作業場所も検討した案を作成してもらい、実施していただけることになりました。ありがとうございます。熱中症対策もしていただきながら、どうぞよろしくお願いいたします。

#### 夏休みの作品展の中止について

例年保護者の方をお招きして開催する"夏休みの作品展"ですが、夏休み期間が短くなり取り組む時間が少なくなってしまったこと、新学期が始まって2週間はより慎重に三密を避けるようにしたいことなどから、今年度は中止とさせていただきたいと思います。



#### 運動会について

小学校の運動会は予定通り、9月26日(土)の午前中に実施したいと考えています。子どもたちが密集して長時間活動することを避けるため、競技・演技種目を徒競走とリズム表現運動の2種目にし、1~3年、4~6年生が前半・後半に分かれて活動します。

ご観覧の皆様には、1家族2人程度と考えていただき、前半の1~3年生の演技が終了した時点で時間を取って、後半の4~6年生のご観覧の方々と入れ替わっていただくことを検討しています。運動会当日、子どもたちもご観覧の皆様も、密集を避けつつ演技したり、観覧したりできるよう実施したいと思います。

## 修学旅行について

県外旅行先での感染リスクを考慮して、県内での修学旅行を調整してきた結果、今年度の修学旅行については、実施日を10月26日(月)~27日(火)、旅行先を1日目伊勢方面 (伊勢神宮、おはらい町など)、2日目熊野方面(金山パイロットファーム、鉱山資料館、千枚田、瀞峡ウォータージェット船など)で実施したいと考えています。今回は、三重県が実施する「南部地域体験教育旅行促進事業(県内で修学旅行を実施する場合の費用を支援する事業)」も活用できるようなので、それも含めて準備を進めていきたいと思います。

#### 地域学校協働活動ボランティア募集について

先日、スクールガードさんの募集をさせていただきました。今回は、地域学校協働活動ボランティア(「時間のあるときに学校に来ていただいて、子どもたちの学校生活が、より楽しく豊かになるような活動を行っていただく方々」といったイメージです)を募集いたします(詳しくは別紙のご案内を見てください)。例えば、本の読み聞かせ、登下校の見守り、プリント類の丸付け、花の栽培や花壇づくり、校庭や学校周辺の草刈り、樹木の剪定、図書室の本のバーコード化、机や椅子の消毒、作品展示、ペンキ塗りなどなどです。スクールガードさんと同様に、保護者の方や地域の方でご協力いただける方がみえましたら、学校までお知らせください。今回に限らず、長くお声がけさせていただきたいと思っています。